

NEUIGKEITEN vom VCD Hessen e.V.



Für Kurzentschlossene: VCD-Vorsitzender Biemann am Mittwoch bei 'Böll Kontrovers'

Welche Rolle spielt das **Elektroauto** für die Mobilität der Zukunft? Dazu diskutiert der Vorsitzende des VCD Hessen, Mathias Biemann, am **Mittwoch um 19 Uhr** auf Einladung der Böll-Stiftung im Ökohaushaus Frankfurt. Mit auf dem Podium u.a.: Prof. Petra Schäfer (Frankfurt University of Applied Sciences), Gerrit Riemer (Opel AG), Stephan Kühn (Bundestagsfraktion B'90/Grüne). Moderation: Konrad Götz (ISOE). Eintritt frei. Weiteres auf der [Webseite der Böll-Stiftung](#) >



VCD in hessenschau

Ebenfalls zum Thema Elektromobilität, konkret zur **Kaufprämie für E-Autos**, war Ende April Daniel Sidiani vom VCD-Büro Landeshauptstadt als Interviewpartner in der hessenschau. Dabei zweifelte er den ökologischen und ökonomischen Nutzen der Prämie an und sprach über Alternativen. Der Beitrag ist in der [hr-Mediathek ab Minute 14:50](#) abrufbar >



VCD kritisiert Bundesverkehrswegeplan: Bahnknoten Frankfurt braucht mehr Geld

In unserer Stellungnahme Anfang Mai zum neuen Bundesverkehrswegeplan 2030 (BVWP) haben wir die fortgeführte Bevorzugung des Autoverkehrs kritisiert. Während der **Bahnknoten Frankfurt** (u.a. mit wichtigen Projekten wie Ausbau der S6 nach Friedberg) unterfinanziert ist, werden allein in Hessen 1,5 Milliarden für kleinräumige Ortsumgehungen verplant. Auch die selbstgesteckten Ziele zu **Klimaschutz** und Flächenverbrauch verfehlt die Bundesregierung deutlich. Unsere drei Einzel-Stellungnahmen [finden Sie hier](#) >



Darmstadt: Vortrag 'Neue Wege zur ÖPNV-Finanzierung' und Mitgliederversammlung

Der ÖPNV muss ausgebaut werden, aber den Kommunen fehlt das Geld. Mit dem 'ÖV-Beitrag' hat der Koblenzer Experte **Dr. Christoph Zimmer** im Auftrag des VCD ein neues Konzept entwickelt. Dieses hat er bereits auf unserer Landesmitgliederversammlung in Gießen vorgestellt. Wer es verpasst hat, bekommt am Mittwoch, 8. Juni eine zweite Chance in Darmstadt: Wir haben ihn von 18:30-20 Uhr im Justus-Liebig-Haus zu Gast. Anschließend sind alle VCD-Mitglieder aus Darmstadt und Darmstadt-Dieburg zur Kreismitgliederversammlung am gleichen Ort eingeladen.



VELO Fahrradmesse Frankfurt: VCD-Mitglieder sparen 50% auf Eintritt

Am Wochenende 18. und 19 Juni gastiert die Fahrradmesse VELO an der Frankfurter Eissporthalle. Die neusten Trends aus dem Fahrrad-, Pedelec- und Lastenradmarkt sind dort dank großer Teststrecke persönlich erlebbar. Als VCD Hessen sind wir mit einem Stand und zwei Vorträgen zum Thema 'Mehr Platz fürs Rad' vertreten.

Das Beste: VCD-Mitglieder zahlen statt 6 Euro nur 4 Euro Eintritt - einfach Mitgliedsausweis oder einen Ausdruck dieses Newsletters mitbringen!

Weitere Infos zur [VELO Frankfurt >](#)



Warum bekomme ich diesen Newsletter?

Über den Einsatz des VCD Hessen e.V. für eine ökologische Mobilität möchten wir jetzt noch umfassender informieren. Dafür haben wir im April 2016 diesen NEUIGKEITEN-Newsletter aus der Taufe gehoben. Er erscheint ca. **6-10 Mal im Jahr**. Kein Interesse? Dann klicken Sie einfach ganz unten auf "Newsletter abbestellen".

Terminvorschau

MI 1. JUNI: Böll kontrovers: Nachhaltige Mobilität der Zukunft. Ökohaus Frankfurt, 19:00

FR 3. JUNI: Landesvorstandssitzung in Frankfurt, 18:00 (offen für alle VCD-Mitglieder)

MI 8. JUNI: Neue Wege zur ÖPNV-Finanzierung + VCD-Kreismitgliederversammlung, Darmstadt, 18:30

DO 9. JUNI: Regionalgruppe Rhein-Main, u.a. mit Bewertung Koalitionsvertrag.

NBZO Frankfurt, 20:00

SA 18. + SO 19. JUNI: VELO Fahrradmesse in Frankfurt, mit Stand und Vorträgen des VCD Hessen

Redaktion:

Daniel Sidiani, VCD Hessen e.V., Büro Landeshauptstadt

[E-Mail](#)

[Newsletter abbestellen](#)